
 

 

 

 

☆稲中生が堂々と語りました！ 

▼６月１６日（土）、各務原市産業文化センター（あすかホール）

で「各務原市『少年の主張』発表会」が行われました。本校か

ら、永井伶くん(3-2)と丹羽愛華さん(3-3)の２名がエントリーし

ました。永井くんは『人の価値』と題し、「将来人工知能がどれ

だけ発達しても、人は“心”を失ってはいけない」と熱く語り

ました。丹羽さんは『幸せ』と題し、「私には“夢”があり、

今とても幸せです！毎日、心から笑うことができます」と胸

を張って語りました。二人は共に『奨励賞』をいただきまし

た。姿勢もマナーもとても立派でした。稲羽中の

“誇り”です。また、この日、ふれコミ隊の２名

が、ボランティアとして会場係などを務めてくれ

ました。あなたたちも、稲羽中の“誇り”です。 
 

☆What Cool Students ! 稲中生、頑張っています！ 

▼７月１日から、いよいよ中体連市大会がスタートします。競技によっては、すでに地区

大会が始まっているようですが、陸上競技部の森くんがやってくれました！紹介します。 

【部活動や個人の表彰など】 ※敬称略 

◎6/16 陸上競技部 第 59回岐阜地区中学校総合体育大会  

400m 森 翔太郎(3-1) → 第６位！ → 7/27 県大会へ！ 

 

☆今年も宿泊研修を無事に終えることができました！ 

▼先週は、１年生が自然の家で２泊３日の宿泊研修を行い、自然の家の職員の皆様に「動

と静の切り替えがずばらしい！」「人の話を素直に聞ける」とほめられるくらい、見事な研

修をしました。ただ、残念だったのは、最終日の野外炊事で味噌煮込みラーメンを作った

のですが、校長の私が一緒に食べることになっていた班で、なんとチャーシューを火の中

に落としてしまうというハプニングが！誠に残念でした(>_<)。今週、２年生が小浜市阿納

に出かけ、無事に帰ってきました。お天気が心配されましたが、（岐阜はかなり雨が降った

のに）阿納ではすべての活動を雨に降られることなくやりとげたということです。学年主

任の上田先生は「われこそは“晴れ男”」と豪語している

ようですが、３年生の修学旅行も、１年生の自然の家宿泊

研修も、ほとんど雨の影響を受けずに済んだのは、他なら

ぬ、校長室に飾ってある“てるてる坊主”のおかげです！ 

ぜっ校長！   
第９号・・・中体連大会まで１週間！ 

平成３０年６月２２日（金） 

稲羽中学校 校長 江口 雅明 

 


